

*Hommage aux soldats  
internationalistes cubains morts  
pour l'indépendance de l'Angola*

---



**L'ambassadrice d'Angola à Cuba, Maria Candida Pereira, dépose une gerbe devant le monument aux soldats internationalistes cubains tombés en Angola. Photo: ACN**

La Havane, 9 nov. (RHC)- Un hommage aux Cubains tombés dans la mission internationaliste pour la libération de l'Angola a eu lieu mercredi au cimetière de Colomb, à La Havane, à l'occasion de la commémoration du 47ème anniversaire de la proclamation de l'indépendance de cette République Populaire le 11 novembre.

L'ambassadrice d'Angola à Cuba, Maria Cândida Pereira, et des diplomates en poste à La Havane ont déposé des fleurs devant les niches qui abritent les restes des internationalistes cubains tombés en Angola de 1975 à 1991.

"Grâce aux Cubains et à la vision humaniste et internationaliste de Fidel Castro Ruz, non seulement l'Angola a obtenu son indépendance, mais aussi d'autres pays d'Afrique australe comme la Namibie, l'Afrique du Sud et le Zimbabwe", a rappelé la diplomate angolaise.

De son côté, Agostinho Narciso, président de l'Association des Angolais qui ont fait leurs études à Cuba, a mis en exergue la contribution de notre pays non seulement à la libération de l'Angola mais encore au développement de l'éducation et de la santé, entre autres secteurs.

Source: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/304438-hommage-aux-soldats-internationalistes-cubains-morts-pour-lindependance-de-langola>



**Radio Habana Cuba**